

	News Title : Bappebti Optimis Derivatif Kripto Bisa Tingkatkan Transaksi Kripto Hingga 5 Kali Lipat	
	Media Name : pintu.co.id	Journalist : Istimewa
	Publish Date : 11 October 2024	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 1,500,000
	Resources : Kasan (Kepala Bappebti)	Ads Value : 500,000
	Section/Rubrication : Market	Topic : Bappebti Optimis Derivatif Kripto Tumbuh Pesat

Bappebti Optimis Derivatif Kripto Bisa Tingkatkan Transaksi Kripto Hingga 5 Kali Lipat

Updated October 11, 2024



Jakarta, Pintu News – Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (**Bappebti**) melihat potensi besar dalam pengembangan instrumen derivatif kripto di Indonesia. Kepala Bappebti, Kasan, menyatakan bahwa perdagangan derivatif kripto di Indonesia dapat meningkatkan volume transaksi hingga lima kali lipat dari posisi saat ini. Menurutnya, dengan semakin berkembangnya pasar aset kripto dan meningkatnya minat investasi masyarakat, **derivatif kripto** memberikan fleksibilitas lebih bagi investor untuk memanfaatkan pergerakan harga aset digital.

“Kami melihat pasar aset kripto di Indonesia terus berkembang pesat, dan produk derivatif ini membuka lebih banyak peluang **investasi**, terutama di tengah volatilitas pasar,” ujar Kasan, dilansir dari Pilar.

Derivatif kripto akan mulai difokuskan pada aset populer seperti **Bitcoin** **BTC** ▼ 0.58% → dan **Ethereum** **ETH** ▼ 0.52% → . Namun, tidak menutup kemungkinan aset lainnya akan ditambahkan sesuai dengan permintaan pasar.



Pertumbuhan Jumlah Investor Kripto Capai 20,9 Juta

Sementara itu, data terbaru menunjukkan jumlah investor kripto di Indonesia terus meningkat. Hingga Agustus 2024, Bappebti mencatat jumlah investor aset kripto mencapai 20,9 juta, naik 400 ribu dari bulan sebelumnya. Nilai transaksi aset kripto juga mencapai Rp48,92 triliun pada bulan Agustus, mengalami kenaikan 15,54% dibandingkan bulan sebelumnya.

Pertumbuhan ini didorong oleh meningkatnya literasi digital masyarakat dan semakin menariknya aset kripto seperti **Tether** **USDT** ▼ 0.12% → , Bitcoin (BTC), dan Ethereum (ETH) sebagai alternatif investasi di Indonesia.

Itu dia informasi terkini seputar **berita crypto** hari ini. Dapatkan berbagai informasi lengkap lainnya seputar **akademi crypto** dari level pemula hingga ahli hanya di Pintu Academy dan per kaya pengetahuanmu mengenai dunia crypto dan **blockchain**.

Ikuti kami di **Google News** untuk mendapatkan informasi terkini seputar dunia crypto dan **teknologi blockchain**. Nikmati pengalaman **trading crypto** yang mudah dan aman dengan mengunduh **aplikasi kripto** Pintu melalui Google Play Store maupun App Store sekarang juga.